

件名:

【一中】能登の水害に対しての街頭募金活動

本文:

能登の水害に対しての募金活動を生徒会本部が今朝から始めました。明日の朝も校舎玄関で募金活動をします。そして、今日は、まいづる 999 さんのご協力で、急遽、放課後に該当募金活動を実施しました。15:00 位から 1 時間 40 分ほど、本日対応可能な生徒が街頭募金活動をしました。募金してくださる方、お一人お一人が結構な額を募金してくださったようです。水害にみまわれた現地では人手が欲しいということが本音だと思いますが、遠く離れたところに自己完結型のボランティアに行くことはハードルが高いです。募金してくださった皆さん、何かをしたいという気持ちを持っておられることが募金活動を通して分かったようで、生徒にとっても学びの多い募金活動になったようです。「青は藍より出でて藍より青し」教育に携わる者として、このことを感じることは何よりの喜びです。「気づき 考え 行動する」ことを実践する生徒の姿から、自分も自分に出来ることを頑張らねばと気持ちを新たにしました。また、市教育委員会に街頭募金活動に生徒が行きますと伝えていたら、教育委員会内で募金を集めて持ってきてくださいました。本当に有難いです。お一人お一人のお気持ちのこもった浄財は、責任を持って現地にお届けします。

